



“NO ES DECISIÓN MÍA”, ACLARA

Designación de candidatos al Senado fue colegiada con partidos aliados: Sheinbaum

Se revisará el caso del aspirante a la alcaldía de Guanajuato, quien enfrenta un juicio familiar

VICENTE JUÁREZ
Y CARLOS GARCÍA
CORRESPONSALES

Las candidaturas al Senado se determinan de manera colegiada en mesa de trabajo con los partidos aliados, del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM), aseguró ayer Claudia Sheinbaum Pardo, virtual candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia a la Presidencia de la República, antes de un encuentro con la militancia de Morena en la capital de San Luis Potosí.

El partido guinda dio a conocer el jueves al grupo de aspirantes por mayoría al Senado, entre ellos Omar García Harfuch, ex titular de Seguridad de la Ciudad de México; Ernestina Godoy, ex fiscal capitalina, y Félix Salgado Macedonio por Guerrero.

En entrevista colectiva, Shein-

baum Pardo insistió en que la decisión se realiza en una mesa de trabajo con los partidos aliados de Morena: “No es una decisión que yo tome en particular”.

Recordó que en San Luis Potosí, en esas candidaturas “vamos separados (el) Partido Verde, Morena y del Trabajo”. No obstante, confió en que el partido guinda obtendrá el triunfo en esta entidad.

Aclaró que los nombramientos son definitivos, pues se trata de la labor de dos dirigentes de Morena: Mario Delgado, líder nacional, y Citlalli Hernández, secretaria general.

En otro tema, aseguró que en México “queremos inversión sustentable y con bienestar”. Además, el país “es hoy, no sólo para Estados Unidos, incluso para Europa y Asia, un lugar muy importante para invertir”, destacó.

Más tarde, en visita a la ciudad de Guanajuato, Sheinbaum Pardo re-
firió que revisarán el caso del aspi-

rante a la alcaldía de ese municipio, Jorge Rodríguez Medrano, conductor y dueño del noticiero de TV8, quien enfrenta un juicio familiar.

“En este caso salió en la encuesta, fue propuesto, se inscribió; fue propuesto por otras personas de nuestro partido en Guanajuato, (pero) se va a revisar”, expresó, y aclaró que no tiene el gusto de conocerlo.

Por otra parte, Sheinbaum se solidarizó con el diputado petista Gerardo Fernández Noroña, quien dio a conocer que el pasado 29 de enero recibió amenazas de muerte por redes sociales.

Pidió que se investigue el caso, pero antes el diputado tiene que denunciar o hablar con la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, para que le otorguen protección.

Fernández Noroña, también coordinador de vocerías de la precampaña de la morenista, transmitía en vivo por Facebook cuando fue amenazado de ser asesinado si no se iba del país y dejaba la vida política.

El legislador indicó que un usuario identificado como Eduardo JDMZ le dio 30 días para abandonar el país “y jamás regresar; de lo contrario procederemos a tu eliminación física”.